

## DFB-Stützpunkt Schorndorf Fußballbezirk Rems-Murr

## Stützpunkt Schorndorf besucht Fernsehsendung SWR-Sport

Am Sonntag, 26.01.20 machten sich Spieler und Trainer des Stützpunktes Schorndorf auf den Weg nach Stuttgart, um der Einladung des SWR zu folgen, an der wöchentlichen Fernsehsendung SWR Sport teilzunehmen. Dabei durften die Spieler und Trainer des Stützpunktes Schorndorf sowohl an der Livesendung am Sonntagabend teilnehmen als auch Exklusiveindrücke beim Blick hinter die Kulissen des SWR erhalten. In einer interessanten Führung durften die Schorndorfer einiges über das vielfältige Wirken beim SWR erfahren und bekamen u.a. Einblicke, welch aufwändige Arbeit sich hinter Radio- und Fernsehsendungen verbirgt.

Highlight des Abends war jedoch die von Lea Wagner moderierte Fernsehsendung, bei der Philipp Klement vom VfB Stuttgart und Oliver Hüsing vom FC Heidenheim als Gäste geladen waren. Sympathische, bodenständige Fußballprofis, die im Anschluss der Sendung für Fragen und gemeinsame Fotos zur Verfügung standen und sich, ebenfalls wie die Mitarbeiter des SWR, viel Zeit für die Schorndorfer nahmen.

Herzlichen Dank an dieser Stelle an den SWR! Ein tolles Highlight, außerhalb des Fußballplatzes, für alle Beteiligten des Stützpunktes Schorndorf.

**Adrian Schade**